

DIRECTORA DEL HGJ REALIZARÁ LOS CAMBIOS QUE SEAN NECESARIOS

En medio de mucha expectativa y más aun siendo la primera mujer en asumir ese cargo la Enf. Nancy Guerrero Velasco juramentó ayer como directora del Hospital General de Jaén quien durante su alocución mostró su decisión de hacer los cambios que sean necesarios para fortalecer los servicios que brinda este nosocomio.

“Mi trabajo se centrará cuatro ejes principales; primero la transparencia, liderazgo y el diálogo, segundo la capacitación al personal, tercero mejorar la imagen institucional con una atención de calidad y cuarto el fortalecimiento la unidad de seguros los cuales permitirán alcanzar las metas trazadas”, dijo Guerrero Velasco.

“Para lograr lo planteado pido a todo el personal del hospital sumarse a esta cruzada para tomar las mejores decisiones en favor de esta institución de salud lo cual repercutirá en tener servicios óptimos y eficientes hacia la población y también para poder solucionar los problemas que tengamos”, expresó el nueva directora del HGJ.

Cabe recordar que el acto de juramentación se realizó lunes 10 de octubre a las 11:30am en presencia del Gerente Regional de Desarrollo Social del GRC, el Director Regional de Salud Cajamarca, Juan Valencia Hipólito, la Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño, la Decana del Colegio de Enfermeros Jaén, Enf. Ana Quispe Huatanabe, autoridades invitadas y trabajadores del HGJ.

